
REUNION DU  2° COMITE DE PILOTAGE DU 24 JANVIER 2020

étaient présents     :

GOURNAUD Solane 6 D, AZEREDO Axel 4 C, RASOANIRINA Widina 4 C, LOPEZ 
Antonio 4 E, BEAUFILS Adrien 3 F, BOURES Kelly 3 F, MANCEAU Alexandre 
3E,LUQUE Yohan 3F, Mme COUSTILLERES, Mme LEPORATI, M.CHARPIOT, Mme 
BOUISSOU, M.DA COSTA, Mme CARTAGENA, M.BESSOLES, Mme LEGE, M. 
SCHMITT. 

Début de la réunion : 13h

- les éco-délégués votent  pour choisir entre le brassard, le badge ou le chasuble 
comme moyen de reconnaissance : c’est le brassard qui est choisi.

M.Schmitt présente le rapport à l’assemblée (voir doc joint). Lors de cette 
présentation, différents thèmes sont abordés.

- Concernant les déchets, il rappelle que tous les établissements devront valoriser leurs
déchets (c’est déjà le cas pour les établissements qui dépassent les 10 tonnes de 
déchets par an) ce qui pourra entrainer un coût pour ceux qui feraient appel à des 
sociétés spécialisées. Concernant les composteurs, M.Da Costa annonce qu’il va les 
construire au lieu d’utiliser les composteurs initialement prévus qui étaient en 
plastique et trop petits. M.Schmitt propose de faire une inauguration en invitant entre 
autres la communauté de communes qui est engagée dans le recyclage des déchets. 
Cette inauguration pourrait se faire au printemps.

- Solane Gournaud demande si on pourrait au self avoir des assiettes moins fournies 
pour les élèves comme elle qui mangent de plus petites quantités. M.Da Costa se 
propose d’y réfléchir avec le chef de cuisine : certaines pistes sont déjà envisagées.

- M.Schmitt propose de relancer la dynamique au niveau des bouchons d’amour et de 
la collecte des piles. On envisage une sensibilisation sur l’ENT, par les affiches mais 
aussi par l’action des éco-délégués (information lors du passage des élèves devant le 
récipient de collecte, passage dans les classes).



- La généralisation des crayons Woody va se faire : on attend d’abord de terminer le 
stock des feutres. M.Charpiot fait part de son expérience positive avec ces crayons. 
M.Da Costa signale que des taille-crayons seront bien sûr distribués.

- Le rapport de M.Schmitt met en évidence l’absence de caissettes de recyclage dans 
certaines salles et précise que des caissettes sont disponibles à la déchetterie. M.Da 
Costa se propose de contacter la déchetterie pour en récupérer.

- M.Schmitt propose de créer des panneaux explicatifs par rapport à la biodiversité, 
par exemple pour les chauves souris qui nichent au printemps sous le pôle maths. 
Mme Leporati sera sollicitée pour aider à la confection de ces panneaux.

- M.Bessoles présente le projet de l’association FReDD qui consisterait à présenter le 
film 2040 à « la Cuisine » entre le lundi 27 avril et le jeudi 30 avril. Vous pouvez 
découvrir la bande annonce du film qui  est un film qui ne s'arrête pas à présenter les 
problèmes, mais se concentre sur les solutions possibles aux défis de notre temps.

   https://www.youtube.com/watch?v=p-rTQ443akE (vous pouvez mettre le sous-titrage en 

français en utilisant le bouton paramètres).

2040 est donc un documentaire australien de 2019 réalisé et interprété par Damon 
Gameau. Le film examine les effets du changement climatique au cours des 20 
prochaines années et quelles technologies qui existent aujourd'hui peuvent inverser les
effets.

Le film (durée 1h30) sera en version sous titré. Les professeurs préconisent de le 
présenter aux élèves de 4°. Afin d’en informer rapidement l’association  FReDD et 
« la Cuisine », M.Bessoles va demander aux professeurs de 4° qui pourraient être 
intéressés. Le coût de la séance sera pris en charge par l’établissement.

Fin de la réunion : 14h20

Dominique Bessoles

https://www.youtube.com/watch?v=p-rTQ443akE

